

Liebe Leserin, lieber Leser,

am 27.09.2018 fand die diesjährige Mitgliederversammlung des Vereins statt. Nachdem Magret Kaschner bereits Anfang des Jahres die Geschäftsführung der gGmbH abgegeben hatte, hat sie auch – wie bereits angekündigt – den Vorsitz im Verein, den sie fast 10 Jahre innehatte, abgegeben. Wir haben Frau Kaschner gebührend mit einem Blumenstrauß und einem Präsentkorb verabschiedet. Neben den formalen Tagesordnungspunkten, die so eine Mitgliederversammlung enthält (Jahresabschluss, Kassenprüfung...) haben wir erstmalig auch langjährige Vereinsmitglieder geehrt. Alle Förderer des Vereins, die bereits 10, 15, 20, 25 und mehr Jahre dem Verein die Treue halten, erhielten aus der Hand des Vorsitzenden neben einer Urkunde ein Monatslos der „Aktion Mensch“. Auch wenn der große Hauptgewinn nicht dabei sein sollte, so wird dann doch etwas Gutes mit dem Los getan. Insgesamt gab es in diesem Jahr 30 Jubilare, davon allein 17, die 25 Jahre oder länger Mitglieder im Verein sind. Auch in kommenden Jahren werden wir auf diesem Weg unseren Mitgliedern für ihre Treue danken.

Wer die Arbeit unseres ambulanten Pflegedienstes und der Tagespflege zukünftig ebenfalls unterstützen möchte, ist als Mitglied im Krankenpflegeverein herzlich willkommen. Den Aufnahmeantrag finden Sie im Internet unter [www.krankenpflege-aukrug.de/verein](http://www.krankenpflege-aukrug.de/verein).

In der letzten Ausgabe hatten wir bereits angekündigt, dass die Kommunalwahl im Mai dieses Jahres auch Auswirkung auf die Zusammensetzung des Beirats des Krankenpflegevereins und den Aufsichtsrat der Krankenpflege Aukrug gGmbH haben wird.

Der neue Beirat des Vereins hat sich in seiner Sitzung am 28.08.2018 konstituiert. Er besteht weiterhin aus 13 Mitgliedern, wovon 11 durch die Gemeindevertretungen der Trägergemeinden bestellt wurden und 2 Mitglieder aus dem Kreis der fördernden Mitglieder kommen. Die Gemeinden stellen folgende Mitglieder: für Arpsdorf Peter Thomsen, für Aukrug Britta Breiholz, Sonja Ohm, Thorsten Senff und Frank Vilsmeier, für Ehndorf Katja Eggers, für Padenstedt Michael Daum und Karin Müller und für Wasbek Michael Hollerbuhl, Ute Langrock und Claudia Schiffler. Komplettiert wurde der neue Beirat durch die Wahl von Anje Beckmann aus Ehndorf und Magret Hauschild aus Aukrug aus dem Kreis der fördernden Mitglieder in der Mitgliederversammlung.

Der Beirat hat den bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden Michael Hollerbuhl zum neuen Vorsitzenden und Britta Breiholz zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Da beide auch Geschäftsführer der gGmbH sind, wird die Arbeit und Koordination zwischen dem Verein und der gGmbH erleichtert. Kassenwartin bleibt Karin Müller.

Der Aufsichtsrat der gGmbH setzt sich grundsätzlich aus den Bürgermeistern der Trägergemeinden zusammen, es sei denn, dieser verzichtet auf seinen Sitz. Dieses hat der Bürgermeister von Aukrug Jochen Rehder zugunsten von Hans-Heinrich Brockmann getan, da Herr Brockmann bereits viele Jahre für die Krankenpflege Aukrug aktiv ist. Für die übrigen Gemeinden nehmen die Bürgermeister die Aufgabe wahr: für Arpsdorf Jens Krügel, für Ehndorf Hauke Göttsch, für Padenstedt Carsten Bein und für Wasbek Karl-Heinz Rohloff. Die konstituierende Sitzung fand am 05.11.2018 statt. Da der Redaktionsschluss für diese Ausgabe bereits vor diesem Termin war, werden wir Ihnen den Aufsichtsratsvorsitzenden erst in der nächsten Ausgabe nennen können.

Mit großen Schritten geht das Jahr 2018 in seine letzten Wochen. Auch in diesem Jahr wurden unsere ca. 160 Kunden des ambulanten Dienstes und ca. 50 Gäste der Tagespflege von unseren fast 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut. Für den Einsatz, der manches Mal auch über das normale Maß hinausging bedankt sich die Geschäftsführung ganz herzlich. Unser Dank geht aber auch an alle Kunden und Gäste unserer Einrichtungen für das in 2018 entgegengebrachte Vertrauen. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich, auch in 2019 weiterhin für Sie da sein zu dürfen. Auch wollen wir wieder die Möglichkeit nutzen, uns bei unseren Geschäfts- und Kooperationspartnern sowie den Ärzten und Apotheken für die erneut gute Zusammenarbeit zu bedanken.

Allen Lesern wünschen wir – auch im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – Ruhe und Besinnlichkeit für die bevorstehende Advents- und Weihnachtszeit sowie Gesundheit und alles Gute für 2019. Vor allem aber: bleiben Sie gesund.

*Michael Hollerbuhl  
und Britta Breiholz*